



INFORMATION

Nummer 21, 24.07.2012

EVG-THÜRINGEN-INFO

EVG-Bikertour in Thüringen

Die erste Motorrad-Sommer-Tour der EVG ist Geschichte. Und der Start erfolgte HIER bei uns! Am 15. Juli trafen die schmucken Maschinen mit ihren Piloten in Weimar ein, darunter auch unser EVG-Vorsitzender Alexander Kirchner sowie Vorstandsmitglied Reiner Bieck. Im historischen Bw, wo der Thüringer Eisenbahn-Verein als BSW-Gruppe u.a. die größte Sammlung von Elektroloks in Deutschland betreut, gab es eine zünftige Eröffnung durch die Herren Goethe, Schiller und Herder „persönlich“ mit anschließender Führung des Vereinsvorsitzenden durch die Anlage. Nach einer abendlichen Gartenparty ging es dann am nächsten Morgen richtig auf die „Piste“. Die erste Etappe führte zunächst zur Oberweißbacher Bergbahn. Dort empfing der Geschäftsführer persönlich die Biker, begleitete sie auf der Fahrt hinauf nach Lichtenhain und präsentierte das Maschinenhaus. Nach dem Mittagessen und der Fahrt wieder hinunter ging es den Thüringer Wald hindurch und an den Saaletalsperren entlang nach Gera zur zweiten Übernachtung auf Thüringer Gebiet. Nach einem Grillabend mit vielen guten Gesprächen mit Kollegen vor Ort ging es am nächsten Morgen weiter Richtung Sachsen. Die

einhellige Meinung der Biker: Thüringen ist in jeder Hinsicht ein Paradies. Und so stehen die Chancen gar nicht so schlecht, vielleicht im nächsten Sommer wieder auf der Tour-Route zu liegen.

Sommerzeit – Feierzeit!

Am 21. Juli fand das traditionelle **Sommerfest unseres Arnstädter Ortsverbandes** statt. Dieses begann in bewährter Weise mit einer Wanderung von Elgersburg nach Ilmenau-Roda, wo sich dann etwa 100 Mitglieder und Familienangehörige zu einem stimmungsvollen Nachmittag versammelten. Damit wurde die bewährt liebevolle Vorbereitung des rührigen Vorstandes auch noch „von oben“ belohnt, denn die Stimmung konnte nicht besser sein.

Zur Tradition geworden ist auch das **Sommerfest des Erfurter Betriebes der DB Netz AG**. Den Stempel aufgedrückt bekommt dies seit Jahren durch das Schauspielprogramm des Betriebsrates. Dieses Mal diente im Kurpark von Bad Salzungen am 18. Juli die klassische Vorlage von Wilhelm Tell als Aufhänger für eine hintergründig-humorvolle Darbietung – in Echtkostümen natürlich! Auch die EVG-Betriebsgruppe war mit einem Stand

präsent und veranstaltete eine Tombola, die großen Anklang fand.

Betriebsrat und EVG-Betriebsgruppe bei **DB Systel Erfurt** haben dafür gesorgt, dass es auch dort in diesem Jahr wieder ein **Sommerfest** gibt, obwohl die Vorzeichen dafür lange nicht die besten waren. Am 6. September wird an der Weimarerischen Straße der Grill seinen „Thüringer Duft“ verbreiten...

Natürlich huldigt auch Südthüringen dem Sommer! Der **Ortsverband Meiningen** feiert am 15. August ab 14 Uhr im Hof des Bw bzw. heutigen STB und freut sich auf zahlreich kommende Interessierte.

Schließlich wird der Sommer an seinem letzten Tag am Bahnhof **Gotha** gebührend verabschiedet. Der **Ortsverband Erfurt** lädt am 21. September ab 14 Uhr in und um das Bistro zu seinem traditionellen Sommerfest ein, zu welchem seit jeher viele auch ehemals in Gotha beschäftigte KollegInnen aus ihren heute teilweise Hunderte von Kilometern entfernten Einsatzorten anreisen.

„Die Bürger fühlen sich abgeschnitten“

Dieser ernüchternde Satz bildet die Überschrift des Kapitels Thüringen im kürzlich vorgelegten Mobilitätsindex der Allianz pro Schiene. Unter den 16 Bundesländern reicht es für das „grüne Herz“ nur zum 12. Platz. Verwundern kann dies jedoch kaum. Auch wir als EVG beklagen schon lange und fortwährend falsche Weichenstellungen in der Verkehrspolitik des Freistaates. Ein künftiger ICE-Knoten in Erfurt ist eben nicht alles! Dabei werden in der vorgelegten Untersuchung durchaus auch

positive Punkte benannt. So ist Thüringen bei den Luftschadstoffen (positiver!) Spitzenreiter in puncto Sicherheit wird immerhin der vierte Platz im Bundesvergleich belegt. Bei der Qualität des öffentlichen Verkehrs reicht es aber nur zum hinteren Drittel und beim Thema „bezahlbare Mobilität“ gar nur zum vorletzten Platz. Unmittelbar nach Erscheinen des Mobilitätsindex haben wir uns als Thüringer EVG öffentlich positioniert und auf unser Schienenverkehrskonzept verwiesen, welches genau in die Richtung weist, welche der Index anmahnt. Die TLZ hat dies direkt aufgegriffen und umfangreich informiert. Wir werden auch weiterhin an diesem Thema dranbleiben.

Zentrale Fachgruppe Bahnbau

Am 17. Juli hat sich die Zentrale Fachgruppe Bahnbau der EVG konstituiert. Zu deren stellvertretendem Sprecher wurde unser Thüringer Kollege Jörg Lautenbach gewählt. Dazu gratulieren wir recht herzlich – ihm und der Fachgruppe, weil sie eine wirklich gute Wahl getroffen hat! Viel Erfolg, lieber Jörg, und alles Gute!

Vorstandsbesuch in Thüringen

Am 5. September besucht der Geschäftsführende Vorstand der EVG die Region Süd-Ost. Martin Burkert wird bei uns in Erfurt sein. Nach Betriebsbesuchen am Vormittag wird es am Nachmittag eine Info-Veranstaltung geben, zu der wir alle Interessierten herzlich einladen. Beginn ist um 14 Uhr im ehemaligen Deutrans-Gebäude am Güterbahnhof.

WIR TUN WAS!!! Stehst DU noch draußen? Dann komm rein in die EVG! Denn das ist GUT FÜR DICH und WICHTIG FÜR UNS ALLE!